

Ressort: Finanzen

Zwei Drittel der importierten Karnevalsartikel kommen aus China

Wiesbaden, 26.02.2019, 11:16 Uhr

GDN - Zwei Drittel (67,7 Prozent) der nach Deutschland importierten Karnevals- und Unterhaltungsartikel sind im vergangenen Jahr aus China geliefert worden. Das teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag in Wiesbaden mit.

Insgesamt importierte Deutschland im Jahr 2018 Karnevals- und Unterhaltungsartikel im Wert von 98,1 Millionen Euro, so die Statistiker weiter. Das närrische Treiben ist in der Bundesrepublik demnach auch ein wirtschaftlicher Faktor. Die sogenannte fünfte Jahreszeit wird im deutschen Sprachraum regional unterschiedlich zelebriert. Sogenannte "Hochburgen" sind das Rheinland sowie die schwäbisch-alemannische Fastnacht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-120690/zwei-drittel-der-importierten-karnevalsartikel-kommen-aus-china.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619